

Les Boulistes d'Avrillé

(Secteur Anjou)



Le club de pétanque d'Avrillé a été créé dans les années 60 et se nomme désormais « Les Boulistes d'Avrillé » après s'être appelé Aviatic Boules d'Avrillé. Les licenciés pratiquent leur sport favori au sein d'un boulodrome aménagé en 2022 dans les anciennes écuries de la Goupillière après que des anomalies de terrains où était situé l'ancien boulodrome (stade Auguste Delaune) provoquent le déménagement du club. Les boulistes d'Avrillé disposent maintenant de 14 jeux couverts et 30 jeux en extérieur.



En 2023, le club a créé une école de pétanque et 14 jeunes fréquentaient cette école en 2025, encadrés par 5 éducateurs.



En 2025, le club comptait un effectif de 111 licenciés dont 7 femmes.

Les entraînements se déroulent tous les jours de 14h à 18h pour les femmes, les seniors et les vétérans, et les mercredis et vendredis de 17h30 à 19h pour les jeunes.



Les Boulistes d'Avrillé ont participé à toutes les compétitions organisées par le comité ainsi qu'à la coupe de France et aux C.D.C., avec 3 équipes inscrites en vétérans et 4 équipes en seniors. En 2025, le club a organisé plusieurs concours : en D. Féminin le 8/02, en tri. vétérans le 10/04, en tri. Seniors le 29/05, en d. vétérans le 2/09, en tri. Seniors le 13/09 et en d. vétérans le 2/10. Le 19/10, le club a reçu un plateau en C.D.C. seniors.

Pour toutes informations, contacter le Président Yannick Lebreton
Tel : 07 66 78 70 92
Mail : 1015-avrille@ffpjp-cd49.com

